

Der besorgte Blick von oben

Das Klimahaus zeigt eine Fotoausstellung des dänischen Künstlers Kasper Brejholt Bak

BREMERHAVEN. Von weit oben sieht die Erde fast immer faszinierend aus: Noch bis zum 8. Juli gibt die Fotoausstellung „Mind the Earth“ des dänischen Stadtplaners und Künstlers Kasper Brejholt Bak im Klimahaus einen beeindruckenden „Blick von oben“ auf unseren Planeten frei. Die Bilder zeigen jedoch nicht nur die schönen Seiten unseres Planeten, sondern machen auch die Ausmaße der Umweltzerstörung deutlich.

Die Ausstellung „Mind the Earth“ besteht aus großflächigen Satellitenbildern aus ganz unterschiedlichen Teilen der Erde und eröffnet ganz besondere Blickwinkel. Denn die Bilder machen deutlich, vor welchen globalen Herausforderungen unser Planet angesichts des fortschreitenden Klimawandels steht.

Die Fotos und Begleittexte beschreiben den problematischen Umgang der Menschen mit den endlichen Ressourcen unseres Planeten. Thematisiert werden die Auswirkungen des Klimawandels auf unseren Planeten, aber auch mögliche Lösungsansätze,



Viele Inseln sind durch steigende Wasserstände und die allgemeine Verschärfung der Wettersysteme bedroht. Denn der Meeresspiegel ist bereits um 25 bis 30 Zentimeter gestiegen. Kasper Brejholt Bak hat seine Aufmerksamkeit der Insel Palau Pramuka in Indonesien gewidmet. Foto: pr

**Gewinnen
3x2 Karten
für die Fotoausstellung
Jetzt anrufen bis 24.6., 8 Uhr
013 79/88 0008
Stichwort: Klimahaus**

Telemedia interactive GmbH; pro Anruf 50 Cent aus dem deutschen Festnetz, Mobilfunk teurer. Die Gewinner werden benachrichtigt.

um die Schwierigkeiten des Raubbaus an der Natur zu entschärfen. Ebenfalls zu sehen sind Erfolgsmodelle, die einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung unseres Planeten leisten.

Thematisch ist die Ausstellung in die Bereiche Energie, Verkehr, Lebensmittel, Wasser und Städte unterteilt. Die Bilder zeigen Kohlebergwerke und Gasfördergebiete, riesige Autobahnnetze, künstliche Inseln, Himalaya-Gletscher

und kaleidoskopische Abholzungsfelder von Regenwäldern in Südamerika.

Der Künstler und Stadtplaner Kasper Brejholt Bak hat an nachhaltigen Stadtentwicklungsprojekten in mehr als zehn Ländern mitgearbeitet. Im Rahmen seiner Arbeit entwickelte er ein Interesse an Google Earth als Werkzeug zum Verstehen und Analysieren der Art und Weise, wie wir die Ressourcen unseres Planeten besiedeln und nutzen.

„Mind the Earth“ wurde weltweit an neun Ausstellungsorten gezeigt, zuletzt im UN-Hauptquartier in New York sowie im Grand Palais und auf dem Rathausplatz in Paris. Ermöglicht wird die Ausstellung vom Lions Club Bremerhaven Carlsburg, kuratiert wird sie von Claudia Kühne von den Bremerhavener Lions.

Schulklassen, die sich die Ausstellung „Mind The Earth“ im Klimahaus ansehen wollen, können dies eine Stunde kostenfrei nach vorheriger Anmeldung (☎ 04 71/90 20 3095, info@klimahaus-bremerhaven.de) tun. Alle anderen Besucher können sich die Ausstellung nur mit einer Eintrittskarte für das Klimahaus ansehen. Wir verlosen dreimal zwei Karten. (akb/ger)

*) Durch die Teilnahme erfolgt die Einwilligung in die Datenverarbeitung zur Durchführung des Gewinnspiels und die Veröffentlichung von Namen und Wohnort (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Vollständige Datenlöschung: nach Abschluss des Gewinnspiels. Es erfolgt keine Verarbeitung zu anderen Zwecken. Widerruf der Einwilligung jederzeit möglich (Art. 21 DSGVO).